

# La brève de VILLERS sur le ROULE...

En remplacement temporaire du « PETIT VILLERSOIS », nous faisons paraître la brève de VILLERS sur le ROULE.

Des désagréments informatiques nous ont contraints à vous informer par le biais de ce support de communication. Nous vous remercions pour votre compréhension...

## BAPTEME DE L'ECOLE :

En ce mardi 27/03/2024 l'école de la commune a été nommée au nom de "Denise BROCKAERT" qui occupa le poste de maire de 1990 à 2014.

Malgré la présence de la pluie. En présence d'Agnès LABIGNE, du Sous-Préfet M. LEBAS, M. CHAMBON Conseiller Départemental, M. LEROY Président de l'Agglo-Seine-Eure, la représentante de l'éducation nationale, quelques élus municipaux, du personnel communal et quelques membres du conseil municipal des jeunes. La cérémonie s'est déroulée solennellement en écoutant le discours de chacun. Afin de conclure cet événement, un pot de l'amitié à été offert par la Municipalité. Cette école qui a été baptisée mardi et a pris à nos yeux figure de symbole. L'école est le berceau de la république, soyons fières de cet établissement et prenons en soin...



## OPERATION « 10 000 cœurs pour l'hôpital » :

Les jeunes conseillers municipaux ont réalisé des cœurs en origami, en papier, en carton, en laine et en vannerie. Parce que les cœurs en papier peuvent soutenir l'espoir des malades en attente de greffe, Laurent coureur greffé et ses coéquipiers de l'équipe Renault, sont venus récupérer les cœurs réalisés par les enfants de l'école et du conseil municipal des jeunes. Ils ont tout d'abord emmené quelques enfants pour mini course du cœur avec un départ du stade et une arrivée à la mairie où le reste des enfants et parents les attendaient en haie d'honneur en tendant leur cœur en carton.

Nous nous sommes ensuite retrouvés dans la salle des fêtes pour la remise des cœurs restant. Lors de cette manifestation, le village a été nommé **Village ambassadeur du don d'organes**.



## DON DE COPEAUX :

Le don de copeaux a été un succès !!! Les villageois ont pu profiter gratuitement de la mise à disposition de copeaux par la municipalité. Ils enrichissent le sol en se décomposant et lui fournissent ainsi des micronutriments naturels qui seront ensuite absorbés par vos plants. En limitant l'évaporation, le paillage copeaux de bois permet d'espacez les apports en eau et de protéger plantes et les sols.

## RENOUVELLEMENT DE L'EQUIPE DES AGENTS COMMUNAUX :

Suite à la mutation de Mr Doom, la fin de contrat de Mr Lepinter et la fin d'apprentissage de Melle Doom, nous avons le plaisir de vous annoncer que l'équipe des agents municipaux se renouvelle. Nous avons accueilli Sylvestre le 04/03/2024 et Arnaud le 18/03/2024. De nombreux challenges attendent notre équipe technique ! Garder notre tulipe de part le fleurissement du Village ainsi que d'autres projets que ce nouveau duo souhaite effectuer. Laissons libre cours à leur imagination...



L'ASCVA a organisé une chasse aux œufs le 30/03/2024. Le temps fut au rendez-vous, nos petits Villersois ont pu profiter d'une belle chasse à l'œuf d'or. Nous remercions les enfants d'avoir participé à la chasse aux œufs et les parents d'avoir emmené leurs enfants. Le calendrier des festivités est encore rempli. A venir la foire à tout le 14/04/2024. Un moment inoubliable !!! inscrivez vous pour un baptême de l'air en avion de tourisme le 27/08/2024 réservation conseillée au 0778904704.

## VISITE DU CENTRE DE TRI :

Vendredi 1er Mars après-midi, le conseil municipal des jeunes, accompagné de quelques seniors et habitants du village, sont allés visiter le SETOM de l'Eure sur le site d'ECOVAL. C'est un centre de tri entièrement dédié au traitement moderne des déchets ménagers. A la vue de tout ces déchets, la prise de conscience fut forte. Nous n'imaginons pas le volume de détritiques collectés par les acteurs du tri. Le meilleur déchet est celui que nous ne produisons pas. Mais grâce au tri les déchets connaissent une autre vie ! Il faut, par exemple, 27 bouteilles en plastique pour faire 1 polaire, 3 bouteilles pour faire 1 tee-shirt et 670 canettes pour faire un vélo...



## APRES-MIDI CRÊPES :

Les aînés ont pu participer à un après-midi convivial à la salle des fêtes le 13/03/2024. La joie de se retrouver autour d'un café en grignotant des crêpes fut un moment festif. Les échanges ont été fort agréables et le fait de se retrouver tous ensemble évite l'isolement. D'autres occasions de rassembler les aînés au cœur du village ne manqueront pas !



## POUR INFORMATION :

L'espace Condorcet a commencé ses permanences avec le camion de Soli'lav. Celui-ci est stationné sur le parking de la Mairie les mercredis et vendredis de 14h30 à 16h30. Vous pouvez déposer votre linge pour du lavage séchage ou séchage seul, mais aussi pour du repassage et même des retouches. Paiements acceptés par carte bleue.



